
 

Результаты анкетирования  

 

В МКОУ СОШ №3 20.04.2023г. было проведено анкетирование школьников с 

участием родителей в соответствии с Методическими рекомендациями «Родительский 

контроль за организацией горячего питания детей в общеобразовательных организациях 

(МР 2.4.0180-20 Приложением №1).   

В анкетировании приняли участие 87% школьников и их родителей.  

По - первому вопросу 94% опрошенных родителей ответили, что их удовлетворяет 

система организации питания в школе.  

По - второму вопросу 99% опрошенных родителей удовлетворяет санитарное 

состояние школьной столовой. В столовой соблюдаются правила гигиены: посуда моется 

согласно нормам САНПИНа, проводятся санитарные дни.  

По - третьему вопросу «Питаетесь ли вы в школьной столовой?» ответили «Да» 100% 

опрошенных школьников на уровне начального общего образования, 61,8% на уровне 

основного общего образования, 31,6% на уровне среднего общего образования. 

На вопрос 3.1. «По какой причине?» большинство ответили «Питаюсь дома». 

По - четвертому вопросу: В школе обучающиеся 1-4 классов получают горячий обед 

(с первым блюдом), школьники 5-11 классов получают горячий завтрак. 

На пятый вопрос 100% опрошенных на уровне начального общего образования 

ответили «Да», на уровне основного и среднего общего образования «Да» ответили 79% 

опрошенных. 

На шестой вопрос все опрошенные ответили «Да». 

На седьмой вопрос мнения разделились: «Да» - ответили 64,5% опрошенных, «Не 

всегда» - 21,8% и «Нет» ответили 13,7%. 

На седьмой вопрос «Почему» большинство ответили «Готовят нелюбимую пищу». 

На восьмой вопрос все ответили «Нет», так как группы продленного дня в школе нет. 

На девятый вопрос учащиеся ответили, что их устраивает ежедневное меню и 

качество приготовления пищи.  

На десятый вопрос 82,2% опрошенных ответили «Да». 

Повара школы готовит блюда, согласно меню, блюда всегда готовы ко времени обеда.  

Блюда разнообразны и содержат необходимое количество калорий. родители 

ответили, что удовлетворены санитарным состоянием столовой.  

В школе создана комиссия по питанию.  

Комиссия регулярно контролирует качество приготовления блюд.  

На одиннадцатый вопрос поступило следующее предложение: повысить стоимость 

питания для обучающихся 5-11 классов, с целью увеличения рациона питания,0 подобно 

обучающимся начальной школы. 
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